



VECINOS Y AUTORIDADES INQUIETOS POR MALOS OLORES EN QUILPUÉ.

Piden a Seremi precisar origen de los malos olores

QUILPUÉ. Diputado ofició a la autoridad sanitaria ante los reiterados episodios.

Ante los reiterados episodios por malos olores y posibles emanaciones de gases contaminantes que han alarmado a la comunidad de Quilpué en los últimos 10 días, el diputado Tomás Lagomarsino se reunió con la seremi de Salud, Lorena Jofré, a objeto de plantear la inquietud de vecinos y de los distintos establecimientos educacionales afectados.

En el encuentro, el parlamentario estuvo acompañado del concejal Renzo Aranda y el candidato a la alcaldía, Christian Cárdenas, además de residentes de la comuna.

A raíz de esta problemática, vecinos han visto afectada sus rutinas diarias y recibir atención médica. Frente a este escenario de incertidumbre y determinar la causa que origina los malos olores, el diputado Lagomarsino detalló que “hemos oficiado para fiscalizar a la Seremi de Salud y pueda entregarnos antecedentes reales y concretos sobre el origen de estas emanaciones y las medidas que se están tomando. Recientemente, aprobamos en la Cámara (Baja) la Ley de Olores que regula estas situaciones que son inaceptables y perturban la cotidianidad, la regularidad y la vida de los vecinos y vecinas, alterando su diario vivir”.

EXPONER EN CONCEJO

En tanto el concejal Renzo Aranda afirmó que “le hemos pedido a la Seremi que visite el Concejo Municipal, los colegas concejales quieren escuchar de primera fuente cuál es el origen de estas situaciones de

“Hemos oficiado para fiscalizar a la Seremi y pueda entregarnos antecedentes reales y concretos sobre el origen de estas emanaciones”.

Tomás Lagomarsino
 Diputado

contaminación que, a todas luces, son distintas, no fijas, esporádicas y temporales, lo que genera entre la comunidad una sensación de inseguridad, porque no sabemos el día de mañana cuál será el barrio afectado por una emanación de gas”.

En tanto el ex concejal Christian Cárdenas entregó una carta a la autoridad sanitaria, documento en el que señala la necesidad de conocer los detalles de las medidas que ha tomado la Seremi desde que comenzaron estos episodios. “Es fundamental que la información se transparente, que la comunidad esté permanentemente informada y, de esta forma, no se generen más especulaciones. Es necesario saber la verdad”, dijo.

A su vez, el diputado Hotuñi Teao solicitó que las comisiones de Salud y Medio Ambiente realicen una sesión conjunta para fiscalizar el manejo de la emergencia que incluya la presencia de autoridades nacionales y regionales de las carteras de Salud y Medio Ambiente, así como también del delegado provincial de Marga Marga, Fidel Cueto, para explicar lo abordado en las dos instancias en las se constituyó el Cogrid por la materia.